



Apartamento Planta Baja en venta en Mijas Costa, Mijas

410.000€

Referencia: N7593 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 80m² Terraza: 23m²















Costa del Sol, Mijas Costa

COMPLEJO RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA EN LA CALA GOLF RESORT, MIJAS Complejo residencial de apartamentos y áticos de obra nueva en La Cala Golf Resort. El residencial se está construyendo en lo alto de la colina que domina el Campo de Golf Europa, en una posición fabulosa que proporciona vistas panorámicas al campo de golf y algunas de ellas al mar. Todas las viviendas están orientadas al sur o al sureste, lo que significa que disfrutan de mucha luz durante todo el día. Complejo residencial situado cerca de la Casa Club y del Hotel & Spa, donde los propietarios de las viviendas del Resort pueden beneficiarse de las ventajas y descuentos que ofrece la Tarjeta Privilege. Ideal para familias que buscan una casa de vacaciones o inversores que buscan una propiedad para alquilar para la temporada de verano con una buena rentabilidad. El proyecto se divide en dos parcelas independientes con 105 y 90 apartamentos, integrados en un concepto arquitectónico común. Los apartamentos de primera línea de golf están cerca del hotel, la Casa Club y la zona deportiva y SPA. Todas las viviendas disponen de amplias terrazas con cerramientos de balcones acristalados para poder disfrutar plenamente de las fabulosas vistas al campo de golf y los apartamentos de la planta baja disponen además de jardines privados con vistas a la piscina, a los jardines del complejo y al campo de golf que rodea la urbanización. Las viviendas tienen una distribución moderna con el concepto "total living" donde se aprovecha todo el espacio, y con un gran salón que integra la terraza a través de los grandes ventanales. Las viviendas están totalmente equipadas, con armarios empotrados, aire acondicionado, cocina amueblada con electrodomésticos, paquete de iluminación LED y baños completos con mueble, espejo y mampara de ducha. También dispone de un paquete de extras para personalizar su vivienda. El residencial es cerrado y dispone de diferentes opciones de aparcamiento: exterior e interior. También dispone de piscina para adultos, piscina infantil y jardines comunitarios con vistas al valle. La Cala Golf Resort. A sólo 10 minutos en coche hacia el interior desde la costa mediterránea entre Málaga y Marbella, al pie de las montañas de Mijas, con su típico pueblo blanco español Mijas Pueblo. El Hotel de Lujo está construido en estilo andaluz con 3 restaurantes de primera cuidadosamente dirigidos por el chef Daniel García Peinado. Gran selección de actividades: Fútbol, Tenis, Squash, Fitness, piscinas cubiertas y al aire libre. El Spa La Cala ofrece a todos una amplia selección de tratamientos de bienestar. A pocos minutos en coche tiene el encantador pueblo de Mijas y su cuidadosamente conservado casco antiguo con pintorescas calles estrechas, puede ir de compras en Marbella o Fuengirola, o disfrutar de la vida nocturna en La Cala de Mijas o Puerto Banús.





Características:

Caracteristicas

Private Pool

Communal Pool

Parking

Countryside

Pool

Golf

Village Views

First Line

Sea Views

Beach

Garden Views

Pool Views

Open Views

Garage

Urban

Calificación energética

В

CO2 Emission Rating

В